

NOTA DEL EDITOR

A partir de este volumen XVII, correspondiente a 1980, *Anales de Antropología* aparecerá en dos tomos, cada uno con paginación independiente, pero ambos serán parte del mismo volumen. El primer tomo incluirá arqueología y antropología física, y todo lo relativo a los laboratorios y museo. El segundo tomo comprenderá lo relativo a etnología y lingüística. El formato seguirá siendo el mismo.

Estas fueron las razones por las que la Dirección y el Consejo Interno aprobaron esta proposición: 1) El Instituto se ha desarrollado notablemente. Los investigadores, ayudantes de investigación y los técnicos académicos son 52. Por consiguiente, 2) es necesario ampliar y diversificar las plataformas de expresión escrita para dar a conocer, dentro y fuera de México, las investigaciones, actividades y perspectivas del Instituto. 3) *Anales de Antropología*, fundado por el doctor Juan Comas y sabiamente impulsado por él a lo largo de 14 años, tiene suficiente raigambre y vida para continuar con mayor pujanza proporcionando más espacio a las diversas especialidades de la antropología.

Este propósito, sin embargo, no es puramente extensivo. Intenta paralelamente ser de mayor profundización y rigor teórico-metodológico, de renovación y actualización de los conocimientos, de contacto con la realidad circundante y de servicio al país, sin enclaustrarse en él.

Estas metas solamente serán viables mediante la colaboración seria, responsable y decidida de cada uno, con el ideal de llegar a ser en su propio campo una verdadera autoridad.